

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen
vom 17.10.2024

Top 5.1 Antrag der AfD auf Kommunalen Weiterbetrieb der Freizeitoase Basepohl

Frau Gärtner erläutert ihren Antrag. Sie sagt, dass die Freizeitoase probeweise für ein Jahr in Eigenregie der Jugendlichen weitergeführt werden soll. Diese wissen beispielsweise im Winter nicht, wo sie sich treffen können.

Ebenfalls reicht Frau Gärtner noch ein Konzept ein.

Herr Ritter sagt, dass der Weiterbetrieb des Jugendclubs schon mehrfach durch die Verwaltung geprüft wurde. Wäre ein Weiterbetrieb möglich gewesen, hätte man das damalige KJFZ nicht schließen müssen.

Beschluss:

Freizeitoase Basepohl – Stadt prüft einen kommunalen Weiterbetrieb

Der Bürgermeister wird beauftragt, die Kosten, die Modalitäten und Fördermöglichkeiten für einen Weiterbetrieb der Freizeitoase Basepohl prüfen zu lassen. Bis zum Ergebnis über den Weiterbetrieb des Jugendtreffs sind sämtliche Verkaufsverhandlungen des Objekts auszusetzen.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der Mitglieder	Anzahl befangener Mitglieder*	Davon anwesend	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
14	0	9	1	6	2

*Mitwirkungsverbot im Sinne des § 24 (1) Kommunalverfassung MV